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• Entrambe le vetture sono atulate distrutte, illesi;er.fortuna i rondumlti. Citttul,tU) distratt6per rolpa di unaprecedente arrabbiatura 

Centra in pieno l'auto <lei vigili urbani Auto 

ASSISI - Due macchine semi-distrut
te e due conducenti fortunatamente 
illesi: è questo il bilancio di un inci
dente stradale avvenuto nei pressi del 
parcheggio di Porta Nuova, incidente 
che ha visto protagonista un'autovet
tura privata e una macchina della po
lizia municipale. Secondo quanto ri

. 
costruito dagli stessi vigili urbani, in 
doppia veste di 'vittime' e investigato
ri', il conducente privato, probabil
mente in un attimo di disattenzione 
dovuto, pare, ad una "forte arrabbia
tura" per non meglio specificati moti
vi, ha centrato in pieno l'autovettura 
dei vigili urbani. 

centrata 
Entrambe le macchine sarebbero pra in pieno 
ticamente andate distrutte, illesi, per Il fatto 
fortuna, i conducenti e un passegge· è awenuto 
ro, anche se sul luogo del "sinistro" è nel parcheggio 
comunque intervenuta un'ambulan di Porta Nuova 
za del 118 data la vicinanza del noso- Intervenuto 
comio assisiate al luogo dell'inciden il118 
te. 

Pronta la risposta di Massucci: "Chi ha aperto le frontiere?" Manca un'adeguata promozione 

Grido d'allarme Sulla sicurezza si litiga dei commercianti 
Pettirossi del Pd chiede misurepiù efficaci "Turismo in crisi" 
ASSISI - L'accoltellamento dei 
giorni scorsi a Santa Maria degli 
Angeli ripropone la sicurezza tra 
i temi caldi all'ordine del giorno, 
con il coordinatore del Pd, Simo
ne Pettirossi, che in una nota sot
toliDea come "è dimostrato che 
la politica della demagogia e del
le promesse non serve a risolvere 
i problemi. 
Bisogna ringraziare la forze dell' 
ordine per la celerità del loro in
tervento, ma questa amministra
zione, che a parole invoca ogni 
giorno maggiore sicurezza, di fat
to, in 12 anni, non è riuscita a 
fronteggiare efficacemente il pro
blema della crescente criminali
tà, Dove sono finiti i vigili urbani 
chedovevano essere assunti?", 
"C'è bisogno - conclude Pettiros

~	 si, di politiche attive per salva
guardare e migliorare il tessuto 
economico e sociale dei centri 
storici presenti nel nostro territo
rio comunale (Assisi, Santa Ma
ria, Palazro, e tutte le frazioni), 
perché solo la presenza di centri 
abitati e vivi, nel lungo periodo, 
rappresenta un contrasto reale al 

Contrapposti L'assessore Massucci e Passeri del Pd 

diffondersi della microcriminali- giornali per ottenere personale 
tà" , visibilità • dice l'assessore con 
Al coordinatore risponde l'asses- delega ai servizi sociali - Santa 
sore Moreno Massucci, che ieri Maria degli Angeli è il centro più 
sera, presso la sede della Pro Lo- popoloso del comune, con un al
co di Santa Maria degli Angeli, . to livello di qualità della vita; è 
ha incontrato i commercianti di~ improprio parlare di frazione, vi
Santa Maria. sto che le infrastrutture in cantie
"Non si possono fare certe affer- re ne faranno un fulèro nodale 
mazioni solo per mera retorica per l'inte(l} territorio". 
politica e scrivere qualcosa sui A Pettirossi bisogna ricordar~ 

che il vero problema che oggi 
colpisce tutti gli spazi urbani, e 
non solo Santa Maria degli Ange
li ma tutte le città italiane, è il 
fenomeno dell'immigrazione 
con frontiere aperte atutti (tipica 
della sinistral, e cosÌ, conclude 
Massucci, i problemi legati a fe
nomeni di violenza che, guarda 
caso, caratterizzano soprattutto 
alcuni immigrati, vengono scari
cati sui Comuni in termini di si
curezza, a danno e carico dei cit
tadini onesti", 
Claudio Passeri, capogruppo del 
Pd, infine, accusa il Comune di 
pensare all'immagine: "mentre 
si annuncia un volo Assisi - San
tiago, mancano controlli presso 
la ,stazione, i Portali, e, via De ASSISI - Toni allarmistici nella 
Gasperi, in molte rone c'è scarsa nota diffusa da Confcommercio, 
illuminazione e lavori che si pro che parla di vera "emergenza" 
traggono all'infinito. Mentre al delle presenze turistiche. Que
tre città firmano dei patti di sicu sta conclusione è scaturita da 
rezza con il governo, conclude un incontro tra gli operatori 
Passeri, l'amministrazione pensa commerciali del territorio comu
che Assisi possa essere autosuffi nale, che hanno parlato di una 
ciente, ed i risultati, negativi, so "grave crisi" che "emerge indi
no sotto gli occhi di tutti". scutibilmente". Di questo, dice 

Flavia Pagliochini	 li\scom, si può accusare solo in 
parte alla congiuntura intetna

Turisti In arrivo Per "Ascom è crisi 

zionale particolarmente negatiIl recupero della zona della Madonna di Milzone va; infatti, puri dìchiarandosi 
"consapevoli" in merito, i com
mercianti imputano la crisi perQuando una cava diventa parco cepita come emergenza "ad una 
mancanza di promozione della 

ASSISI (f,p.) -Può una cava dalla rona della frana di Tor città edel territorio da parte de
da dove venti/trenta anni fa giovannetto, è stato creato, gli organi preposti", Questo tro
si estraeva la breccia e la grazie ad un progetto finan va ancor più rilevanza visto che, 
ghiaia, e -fino a poco tempo ziato dalla Regione Umbria, prosegue l'associazione, è "inte
fa -piena di arbusti ed erbac una specie di piccolo parco, ressante notare che tale calo vie
ce, diventare un luogo di "ri con tavoli ed una staccionata ne indicato finanche nel turi
storo" dove cittadini e turisti 'romana come recinzione: smo religioso che da sempre vie
possano imparare ad apprez "Si tratta, spiega Marini, di ne considerato come roccolo du
zare la montagna? una rona di congiunzione ro", Un settore che, effettivamen
Secondo Luigi Marini, vice tra la città e la montagna, te, viene considerato pratica
presidente e assessore al de- Comunità montana Luigi Marini aperta sia ai cittadini che ai mente intoccabile in riferimen
manio in seno alla Comunità turisti che vogliano impara to alla città serafica, che può 
montana del Monte S~Qasio, la, risposta è sÌ, tanto re ad apprezzare la montagna. li parco è già molto contare sulla presenza annuale, 
che nella rona della "Madonna di Milrone", lungo la visitato, e ci auguriamo che continui ad avere succes praticamente garantita, di un nu
strada che conduce verso Gualdo Tadino e fuori so". 

mero alto di fedeli. Ma la crisi, 
spiega la Confcommercio, rive
ste dimensioni tali che urgono 
provvedimenti da eseguire subi
to. ·Si invoca, pertanto, un im
mediato intervento di progi'am
mazione econcertaZione riguar
dante la promozione della città", 
!;Ascom rende noto come, trami
te il suo direttivo e il presidente,. 
Roberto Passeri, si impegna "fin 
da ora si impegna a convocare i 
soggetti interellS4ti,a comincia
re dall'amministrazione, aseder
si attorno ad un tavolo per una 

. strategia complessiva di rilan
cio, individuando un percorso 
virtuoso". Tra le varie eventuali
tà ritenute da molti associati tra 
le cause della crisi, anche un 
dibattito sul controverso 'check 
point' per gli autobus: "In molti 
sostengono che, all'interno di 
una serie di iniziative concerta
te, una rimodulazione del costo 
del check point possa essere 
estremamente utile", si sostiene 
infatti. "In fase di crisi - è l'ap
pello finale - occorrono provve
dimenti eclatanti, nulla deve es
seréJrascurato".· ._ , . 

Valentina Antonelli 

L'assessoreMarchi ba spiegato ai bastioli ilPuc 2 CannaranshuIIU:o spiegagli interventi aParco XXVAprile 

''Aumenterà la qualità dei centri" Le aree verdi saranno più belle
 
BASTIA UMBRA (v.a.} - Incontro per 
"spiegare" i vantaggi del Puc. Atutta urba
nistica per la presentazione del programma 
urbano complesso 'di seconda generazio

. ne' (puc 2) edel progetto di riqualificazione 
della piazza di Ospedalicchio. Secondo l'as
sessore Marchi, i progetti rivestono "un ruo
lo propulsore allo sviluppo economico e 
sociale", Tramite il Puc, "è possibile rag
giungere questi obiettivi mettendo in siner
gia le risorse pubbliche con quelle private. 
I programmi urbani complessi sono volti 
ad aumentare la qualità del contesto urba
no e dei centri storici, relativamente alle 
specifiche problematiche e vocazioni, in 
termini di miglioramento della vivibilità 

complessiva, della fruizione dei servizi e 
dello sviluppo delle attività economiche". 
li Puc 2punta anche a "migliorare la fruibi· 
lità degli spazi e a garantire la sostenibilità 
ambientale delle opere"; "questo significa 
continua l'assessore - che gli interventi 
comprendono l'edilizia residenziale, lavori 
infrastrutturali pubblici e marketing urba-' 
no. 
I contributi previsti potrebbero interessare 
l'avvio e il rilancio delle attività artigianali 
e commerciali oppure essere destinati al 
mantenimento, insediamento evalorizzazio
ne delle strutture turistiche e ricettive, di 
attività di servizio ai cittadini e alle impre
se". 

CANNARA (v.a.) - Riqualificare il parco 
XXV Aprile eil palazzetto dello sport, patri
monio dei cittadini. "Numerosi interventi 
stanno interessando le aree verdi", dice il . 
Comune, che ricorda gli interventi in cor
so: lo scorso anno due pallai per il gioco, 
apprezzati dagli appassionati, ora l'istalla· 
zione di tavoli, panchine e contenitori per i 
rifiuti. 
Nell'area parco si trova anche il palazzetto 
dello sport, dove sono iniziati i lavori per la 
recinzione. Un intervento, dice il sindaco 
Giovanna Petrini, volto a"porre un freno ai 
numerosi atti vandalici che hanno interessa
to questa struttura eanche altro patrimonio 
di proprietà pubblica. Gli spazi debbono 

essere liberamente fruiti ma purtroppo 
spesso succede che per l'inciviltà di una 
minoranza esigua sia poi l'intera comunità 
a pagare le conseguenze. Gli autori di tali 
atti dovrebbero sapere che la riparazione 
dei danni ha un costo che ricade nelle ta
sche di tutti i cittadini di Cannara e quindi 
di loro stessi odelle loro famiglie". La Petri
ni ricorda un altro comportamento "che 
provoca disagi soprattutto per i bambini e 
gli anziani" di alcuni proprietari di cani 
"che non si curano di pulire dove l'animale 
ha sporcato, anche in considerazione' del 
fatto che all'ingresso dei parchi è presente 
una segnaletica che vieta l'ingresso ai ca
ni", 


